



 

Mühlen-kraft ist ein Verein. 


In einem Verein arbeiten Menschen zu-
sammen. 


Alle haben das gleiche Ziel. 


Dem Verein Mühlen-kraft gehört eine Wiese, 
Wald und eine Scheune. 


Auf der Wiese stehen drei Hüttchen zum 
schlafen. 


Es gibt eine Jurte. Das ist ein großes Zelt in dem 
Menschen gemeinsam sitzen und essen 
können. 


Es gibt Toiletten und Duschen. Diese sind 
barrierefrei. 


Es gibt eine Lagerfeuerstelle.

Bei der Mühle gibt es einen Fluss. 


Der Fluss heißt Pegnitz. 


Es gibt auch Wanderwege und Radwege. 


Es gibt viele Felsen und Höhlen. 


Die Gegend heißt Fränkische Schweiz. 


Herzlich Willkommen bei Mühlenkraft! 



 

Wie komme ich an die Mühle?


Du kannst mit dem Zug ganz leicht zur Mühle 

fahren. 


Der Bahnhof heißt Rupprechtstegen.


Du kannst auch mit dem Auto kommen: 

Harnbach 1 

91235 Hartenstein / Mittelfranken

Wer kommt an die Mühle? 


Die Mühle ist ein Ort für ALLE. 


Gruppen kommen an die Mühle. Sie verbringen 

mehrere Tage und Nächte dort. 


Schüler und Schülerinnen können mit ihrer 

Schule an die Mühle kommen. Zum Beispiel am 

Wandertag oder als Klassenfahrt.


Firmen können an die Mühle kommen. 

Personen, die zusammen arbeiten verbringen 

einen Tag gemeinsam an der Mühle.


Manchmal arbeiten Handwerkernde  an der 

Mühle.


Beispiele: Schmied, Schreinerin, Maurer. 


Es gibt Feste an der Mühle. Wie das 1-Mai-Fest. 

Da kommen viele Leute. Es gibt Kuchen, Musik 

und viele Aktionen. 



 

Abenteuer: 


Bei der Mühle kannst du viele Abenteuer 

erleben. 


Du kannst klettern und in die Höhlen gehen.


Du kannst Wandern und Rad-fahren. Es gibt 

Rollfietse. Ein Rollfiets ist ein Fahrrad für 

Menschen die nicht selber fahren können. 


Du kannst Boot- fahren auf dem Fluss. 


Es gibt einen kleinen Wasser-fall. 


Du kannst in einem Zelt oder Hüttchen schlafen. 


Du kannst ein Lagerfeuer machen. 


Du kannst basteln und werkeln.


In der Nähe gibt es zwei Burgen. 


Die Burgen heißen Harten-stein und Hohen-

stein. 


Es gibt viel Natur. 


Du kannst viel erleben und lernen. 




 

Was ist Inklusion?


Inklusion kommt aus der lateinischen Sprache. 


Das Wort bedeutet: Dazu gehören 


Alle Menschen sind verschieden. Das ist gut so. 
Sonst wäre unser Leben langweilig. 


Bei Inklusion gehören alle Menschen zur 
Gesellschaft dazu. Niemand wird 
ausgeschlossen. 


Willst du mehr über Inklusion wissen? 


Hier eine Erklärung: http://www.inklusion-in-
sachsen.de/de/in-leichter-sprache/130408-
Inklusion-in-leichter-Sprache.pdf


An der Mühle ist uns Inklusion wichtig. 


An der Mühle lernen Menschen mit Be-
hinderung und Menschen ohne Be-hinderung 
zusammen.


Alle machen etwas zusammen. 


Alle gehen zusammen Bootfahren. 


Alle kochen zusammen. 


Alle schlafen zusammen draußen. 


Alle sitzen zusammen am Lagerfeuer. 


Alle basteln zusammen. 


Alle werkeln zusammen.


Alle genießen die Natur zusammen.
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Was wollen wir in der Zukunft? 


Es wird Interessengruppen geben. In diesen 
kannst du mit deinen Ideen und Talenten 
mitarbeiten. 


Beispiele: Gartengruppe, Waldgruppe, 
Jugendgruppe… 


Wir wollen die Mühle wetterfest machen.


Neben Zeltplätzen soll es feste Unterkünfte 
geben. 


Beispiel: barrierefreie Bauwägen.


Wir bauen ein barrierefreies Badehaus mit 
Duschen, Toiletten und einem Pflegeraum. 


Wir wollen ein Haus bauen. In dem Treffen sich 
die Gruppen und können dort kochen. 







Unterstützung: 


Die Mühle kostet viel Geld. 


Beispiel: Neue Häuser bauen kostet viel.


Das Geld zahlt der Verein Mühlen-kraft e.V. 
Willst du uns helfen?


Du kannst Mit-glied in dem Verein Mühlen-kraft


e.V. werden.


Wenn du Mit-glied bist be-zahlst du auch Geld. 
Aber nicht viel.


Von dem Geld können wir viele Dinge kaufen. 
Beispiel: Neue Zelte, Rollfiets… 


Willst du Mit-glied werden?


Hier der Mitgliedsantrag: 
2_2_antrag_auf_mitgliedsschaft_n_p.pdf 
(muehlenkraft.de) 


Viele Menschen helfen uns.


Es gibt auch Firmen oder Geschäfte die uns 
helfen.


Hast du noch Fragen?


Schreib uns eine E-Mail.


Die Adresse ist: verwaltung@muehlenkraft.de

https://www.muehlenkraft.de/files/downloads/2_2_antrag_auf_mitgliedsschaft_n_p.pdf
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